

Momentum Hari Pelanggan Nasional, MSC Soft Launching Muhammadiyah Senior Club di RSI Sukapura

Jum'at, 14-09-2018

JAKARTA, MUHAMMADIYAH.OR.ID ? Muhammadiyah Senior Club (MSC) RSIJ Sukapura Jakarta Utara telah diresmikan di posyandu Rawa Indah pada momen hari pelanggan nasional, Ahad (9/9).

Soft Launching pelayanan MSC sebagai pelayanan terbaru di RSIJ Sukapura ditandai dengan memecahkan kendi secara bersama-sama yang disaksikan oleh warga RW Rawa Indah kelurahan Sukapura.

Adapun peresmian pelayanan MSC di hadiri langsung oleh Direktur Muhammadiyah Senior Club , direktur pelayanan medis RSIJ Sukapura Jakarta Utara, dr. Nizami Syarif Sp., KJ, dan ibu ketua RW 10 kelurahan Sukapura yang lama dan yang baru terpilih serta masyarakat sekitar.

Dalam sambutannya direktur pelayanan Rumah Sakit Islam Sukapura Jakarta Utara dr. Teresia Mahaputeri Nusantari Maghfirah S. Ked, MARS., MPM menyampaikan RSIJ Sukapura mengucapkan terima kasih atas kerjasama yang baik dengan tim MSC pusat dan tim MSC Utara, maka peresmian MSC Sukapura hari ini menjadi moment yang penting dalam rangka memberikan pelayanan kesehatan terbaik bagi para usia lanjut (senior).

Dr. Fifi menambahkan RSIJ Sukapura secara manajemen akan mendukung penuh pelayanan MSC di Sukapura, demi meningkatkan komitmen pelayanan kesehatan terhadap masyarakat. RSIJ Sukapura berkomitmen besar bagi orang tua berusia lanjut agar hidup bahagia dan khusnul khatimah di akhir hayatnya, dengan menjalin kemitraan dengan Muhammadiyah Senior Club (MSC).

Adapun rangkaian pendukung acara Soft Launching MSC Sukapura diantaranya adalah bakti sosial medical ceck up mini kesehatan para senior, seminar kesehatan oleh dokter senior spesialis kesehatan Jiwa RSIJ Sukapura dr. Nizami. Ia menyampaikan bahwa menjaga kualitas spiritual merupakan penopang terbaik kehidupan lanjut usia (senior).



Selanjutnya Syam, direktur Muhammadiyah Senior Club (MSC) memperkuat penyampaian dr. Nizami dengan hasil data penelitian mutakhir bahwa aspek yang sangat berpengaruh terhadap kesehatan, yaitu : Spiritual 50%, psikis 25%, medis 10%, sosial lingkungan 15%. Lalu, memperkenalkan secara lengkap aktivitas dan kegiatan MSC dalam meningkatkan kualitas hidup dan kebermaknaan hidup para usia senior.

Pelayanan perdana MSC yang telah berjalan di RSIJ Cempaka Putih adalah konseling psikologi senior, day care geriatric, room karaoke (belajar Al-Qur'an & music), keterampilan tangan daur ulang, senam memori senior, dan senior tour & traveling. Maka setelah Soft Launching, pelayanan MSC Sukapura Jakarta Utara perdana setiap hari Rabu pukul 08.00 - 17.00 WIB. Muhammadiyah Senior Club RSI Sukapura Jakarta Utara adalah cabang perdana pilot project nasional amanah Mukhtar Muhammadiyah ke-47 di Makassar.

Suksesnya Soft Launching Muhammadiyah Senior Club RSI Sukapura Jakarta Utara, berkat kerjasama yang baik antara tim Muhammadiyah Senior Club (MSC) pusat Majelis Pelayanan Sosial PP Muhammadiyah dengan manajemen RSIJ Sukapura. "Senior Sehat dan Bahagia Bersama Anak Muda".

Kiriman Berita dari: Samsul Bahri Nasution (Direktur Muhammadiyah Senior Club)